

Vorstellung Peerberater Fritz Röm

Beratung	Als Betroffener für Betroffene
Über mich	Jahrgang 1961
Ereignis	Im Alter von 55 Jahren cerebrale Ischämie
Sprachen	(schweizer-)deutsch
Region	Nordwestschweiz und angrenzende Regionen
Themen	Alltagsbewältigung Therapien Hirnverletzung und Familie Hirnverletzung und Partnerschaft Hirnverletzt und Beruf Müdigkeit Freizeit Verarbeitung des Ereignisses Das neue, andere Leben als Betroffene Umgang mit Problemen Umgang mit Reizüberflutung
Austausch per	persönliche Begegnung oder Telefon

Nach meiner cerebralen Ischämie war vieles ist anders:

Wie geht es weiter, was ist noch möglich? Kann ich noch berufstätig sein? Wie geht es mit der Partnerschaft weiter?

Ich bin ein guter Zuhörer.

